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LÉXICO 
REGLA 3: (/ū/ /ŭ/ > /-o/) 

 

REGLA 3 

En posición final la vocal átona latina -U larga o breve pasó a -o 

(/ū/ /ŭ/ > /-o/) 

Ej.: ATRIUM > atrio 

 

1 atrium (1) > atriu > atrio 

 augustum (1) > augustu> augusto 

 auspicium (1) > auspiciu > auspicio 

 barbarum (1) > barbaru > bárbaro 

5 calamum (1) > calamu > cálamo 

 Cupidum (1) > Cupidu > Cupido 

 imperium (1) > imperiu > imperio 

 indomitum (1) > indomitu > indómito 

 ingenium (1) > ingeniu > ingenio 

10 libertum (1) > libertu > liberto 

 lustrum (1) > lustru > lustro 

 manipulum (1) > manipulu > manípulo 

 miliarium (1) > miliariu > miliario 

 nefandum (1) > nefandu > nefando 

15 nefastum (1) > nefastu > nefasto 

 neutrum (1) > neutru > neutro 

 obvium (1) > obviu > obvio 

 oraculum (1) > oraculu > oráculo 

 patricium (1) > patriciu > patricio 

20 postumum (1) > postumu > póstumo 

 sacrificium (1) > sacrificiu > sacrificio 

 tribunum (1) > tribunu > tribuno 

 triclinium (1) > tricliniu > triclinio 

 tropum (1) > tropu > tropo 

25 viaticum (1) > viaticu > viático 

 


